



**MENSAJE DE AGRADECIMIENTO  
PREMIO LA CRÓNICA 2022  
19 OCTUBRE 2022**

MUY BUENOS DÍAS PARA TODAS Y TODOS USTEDES.

SALUDO CON RESPETO Y AGRADECIMIENTO AL **LIC. JORGE KAHWAGI GASTINE**, PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DEL DIARIO LA CRÓNICA DE HOY.

ASIMISMO, SALUDO A SUS VICEPRESIDENTES: **LIC. JORGE KAHWAGI MACARI** Y **LIC. FERNANDO MARÓN KAHWAGI**.

SALUDO Y AGRADEZCO DE IGUAL MANERA AL **LIC. RAFAEL GARCÍA GARZA**, DIRECTOR GENERAL DEL DIARIO LA CRÓNICA DE HOY.

APRECIABLES INTEGRANTES DEL COMITÉ EDITORIAL DE LA CRÓNICA DE HOY, MUCHAS GRACIAS.

DAMAS Y CABALLEROS, UNIVERSITARIOS TODOS.





AGRADEZCO AL DIARIO “LA CRÓNICA DE HOY” POR EL RECONOCIMIENTO A LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MÉXICO, “POR SUS CONTRIBUCIONES A LA CIENCIA, LA ACADEMIA, LA CULTURA Y LA COMUNICACIÓN PÚBLICA”.

APRECIO MUCHO EL TRABAJO, LA DEDICACIÓN Y EL ACOMPAÑAMIENTO DEL GABINETE UNIVERSITARIO A LO LARGO DE ESTOS 18 MESES. CON USTEDES HEMOS HECHO DE ÉSTA UNA MEJOR UNIVERSIDAD, LA CUAL BRINDA EDUCACIÓN A MÁS DE 95 MIL JÓVENES DEL ESTADO DE MÉXICO Y OTRAS ENTIDADES.

CONDUCIRNOS CON HONESTIDAD, TRANSPARENCIA Y COMPROMISO, ASÍ COMO MANTENER UNA DISCIPLINA FINANCIERA, NOS HAN PERMITIDO REDUCIR EN 80% LA DEUDA AL INSTITUTO DE SEGURIDAD SOCIAL DEL ESTADO DE MÉXICO Y MUNICIPIOS (ISSEMYM).





ME ENORGULLECE DECIR QUE LA UAEMÉX SE HA CONSOLIDADO COMO UNA DE LAS MEJORES UNIVERSIDADES DE MÉXICO.

ESTA DISTINCIÓN NO SE HUBIÉRA ALCANZANDO SIN EL TRABAJO DIARIO DE MÁS DE 7,500 DOCENTES Y 12,800 TRABAJADORES ADMINISTRATIVOS.

APROVECHO PARA AGRADECER AL EQUIPO DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN UNIVERSITARIA QUE SE ENCARGA DE PLANEAR, EJECUTAR Y TRANSMITIR LOS MATERIALES AUDIOVISUALES MEDIANTE LOS CUALES LA UAEMÉX SE ACERCA A SU COMUNIDAD Y A LA SOCIEDAD EN GENERAL.

EL GALARDÓN QUE HOY RECIBIMOS TIENE UN SIGNIFICADO ESPECIAL PARA NUESTRA CASA DE ESTUDIOS PORQUE PROVIENE DE UN MEDIO DE COMUNICACIÓN PROFESIONAL Y CON UN CLARO COMPROMISO CON LA SOCIEDAD CIVIL MEXICANA.





EN ESE SENTIDO, NUESTRA CASA DE ESTUDIOS Y *LA CRÓNICA DE HOY* COMPARTIMOS PRINCIPIOS Y VALORES COMUNES.

EN LA UAEMÉX FORMAMOS PERSONAS DISPUESTAS A LA BÚSQUEDA DE LA VERDAD, CON PENSAMIENTO CRÍTICO Y CON ENFOQUE HACIA LA INNOVACIÓN.

CREEMOS EN LA LIBERTAD, YA QUE ES UNA CONDICIÓN INDISPENSABLE PARA EXPRESAR LA CREATIVIDAD DE LA SOCIEDAD CIVIL Y DEL ESTADO, DE TAL MODO QUE LAS PERSONAS Y LAS INSTITUCIONES DESARROLLEN SUS CAPACIDADES Y POTENCIALIDADES.

CONCLUYO ESTA INTERVENCIÓN RECORDANDO UNA FRASE DE: **JOSEPH PULITZER**, PERIODISTA Y EDITOR HÚNGARO QUIEN DIJO: **“SOLO HAY UN MEDIO PARA MANTENER EN PIE UNA SOCIEDAD LIBRE Y ES MANTENER AL PÚBLICO INFORMADO”**.

SOMOS UAEMÉX.





Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

**PATRIA, CIENCIA Y TRABAJO.**

